
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Lehrer bringen anderen  etwas bei.

Meistens sind damit Lehrer an einer Schule gemeint.

Aber auch an der Uni gibt es .

Manche Kinder haben auch Privatlehrer.

Die helfen Kindern zum Beispiel am Nachmittag

nach der  in besonders schweren Schulfächern.

Lehrer an einer Schule kennen sich meistens in

ein paar  besonders gut aus.

Sportlehrer wissen zum Beispiel viel über Sport und

unseren Körper und die .

An einigen Schulen gibt es auch Schwimmlehrer.

Lehrer haben aber auch etwas über den 

mit Menschen gelernt und wie man anderen etwas beibringt.

Es gibt auch  in einem Bad oder Fahrlehrer.

Die arbeiten in keiner Schule.

Trotzdem bringen sie anderen  bei.
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